

JUEGO DE PISTAS



CON VISTA DE ÁGUILA



Basílica de la Peña

La palabra "**Graus**" proviene del latín "gradus", que significa "paso estrecho". Y es que está **situado estratégicamente** entre la Peña del Morral y Las Forcas: un paso natural para bajar de las montañas al valle. Por eso ha sido durante muchos años, un importante paso de personas y lugar de celebración de ferias y mercados.

Imagina que eres una de esas rapaces que sobrevuelan Graus desde el cielo. Observa todas las **oportunidades que nos ofrece el lugar** donde vivimos. El paisaje que vemos es fruto de la naturaleza abundante, del trabajo de las generaciones anteriores, y del uso que hacemos de nuestro entorno.

Entre todas **las personas creamos Graus** tal y como lo conocemos hoy. Como empresas, tenemos el reto de conseguir ganancias económicas, cuidar a las personas de nuestro equipo de trabajo y proteger el medio ambiente. Como habitantes y visitantes de Graus, podemos apostar por un consumo responsable que apoye a los comercios locales. ¡Así conseguimos que sea un territorio vivo!

¡RESUELVE EL RETO!

Con esta mirada de águila, ¿qué deseo tienes para Graus para el día de hoy y para los próximos años?